

## Stricken in Gesellschaft ab Mai im „MachMit“

Zu den vielen Angeboten der Flüchtlingshilfe Sprockhövel an alle Bürgerinnen und Bürger gesellt sich nun ein neues hinzu: Mit einem Strick-Café startet die Flüchtlingshilfe Sprockhövel in den kommenden Monat Mai. Das neue Angebot richtet sich an Strick-Neulinge ebenso wie bewährte Strick-Fans. Am Sonntag, 1. Mai, geht es in der Zeit von 14 bis 17 Uhr los im „MachMit“ an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen. Damit das Stricken besser von der Hand geht, gibt es dazu Kaffee und Kuchen. Wer Lust hat mitzumachen, kann sich anmelden: [mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de](mailto:mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de) oder per WhatsApp (+49 176 205 215 75).